

Motion Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Fuchs/Erich Hess/Janosch Weyermann/Ueli Jaisli/Thomas Glauser, SVP): Der Friedhof Bümpliz muss unbedingt erhalten werden! Auf diese Sparmassnahme ist zu verzichten!

Der Gemeinderat will im Rahmen des Sparprogramms den Friedhof Bümpliz schliessen. Bereits wurden die Bestatter offenbar darauf hingewiesen, dass sie in naher Zukunft wohl keine Bestattungen mehr vornehmen können.

Der Verlust des Friedhofs ist für die Bümplizer nicht hinnehmbar. Diese Massnahmen stellen einen eigentlichen Affront für die Bewohner von Bümpliz dar. Gerade für Betagte aus dem Westen von Bern ist die Erreichbarkeit des Bremgarten oder gar des Schosshaldenfriedhofs sehr umständlich und beschwerlich. Auch der Spareffekt wird bescheiden sein, entfallen bei der Umwandlung in einen Park doch die Konzessionsgebühren für die Einzel und Familiengräber. Demgegenüber verlangt auch ein Park den gebührenden Unterhalt.

Der Gemeinderat wird zu folgenden Massnahmen aufgefordert:

1. Hauptantrag: Der Gemeinderat verzichtet auf die Schliessung des Friedhofs Bümpliz
2. Eventualantrag: Sämtliche Planungsarbeiten, die auf Schliessung des Friedhofs abzielen, sind im Sinne einer Sofortmassnahme zu stoppen, bis ein Stadtratsbeschluss vorliegt

Begründung der Dringlichkeit

Die vorgesehene Schliessung des Friedhofs muss verhindert werden. Die Diskussion verunsichert die Bevölkerung. Es besteht die Gefahr wachsenden Schadens, wenn nicht rasch interveniert wird. Zudem wird die Schliessung präjudiziert, wenn empfohlen wird, keine Bestattungen mehr in Bümpliz zu planen. Die Dringlichkeit ist klar gegeben.

Die Dringlichkeit wird vom Büro des Stadtrats abgelehnt.

Bern, 25. März 2021

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Thomas Fuchs, Erich Hess, Janosch Weyermann, Ueli Jaisli, Thomas Glauser

Mitunterzeichnende: -